

# Toni Zweifel

Un chemin vers le Christ au milieu du monde

14.02.2007

Toni Zweifel (1938-1989) était ingénieur et il fut l'un des premiers membres suisses de l'Opus Dei. Après ses études à l'École Polytechnique Fédérale de Zurich (EPFZ) il exerce tout d'abord sa profession. Par la suite, il fonde et développe la Fondation Limmat qui allait venir en aide à des centaines d'initiatives sociales et d'éducation dans une trentaine de pays.

Toni est mort à seulement 51 ans des suites d'une maladie grave dont, pendant plus de trois ans, il a fait une offrande à Dieu.

Depuis 2001, Toni est l'objet d'un procès de béatification dans le diocèse de Coire.

Pour avoir plus d'information,  
veuillez cliquer *ici*

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ch/article/toni-zweifel/](https://opusdei.org/fr-ch/article/toni-zweifel/)  
(14.12.2025)